

Hace 1 año:

30 de septiembre de 2023

Influencia de padres en la drogadicción

Desde 2019, el Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol (Senda) ha realizado en el Biobío una encuesta relacionada con la juventud y el bienestar. En 2022 este diagnóstico se aplicó en 32 comunas de la Región, enfocado en estudiantes de segundo medio de colegios particulares, municipales y subvencionados.

En total, 6.795 jóvenes de entre 15 y 16 años participaron de este proceso que dio como resultado cifras preocupantes, y otras positivas, en torno al pilar familiar de los estudiantes, la escuela, sus grupos de pares, el tiempo libre y el bienestar, para finalmente analizar estos indicadores con la prevalencia del consumo de sustancias. Entre los datos más inquietantes están los referentes a la relación con padres o tutores, donde el 44,1% de los jóvenes señaló que no puede tener conversaciones sobre temas personales con ellos.